

The logo features a vibrant green grassy field as the background. In the center is a red five-pointed star. Overlaid on the star is the word "GOSPEL" in large, bold, red capital letters. Below the star, the text "花園ラグビー場で" (At Hanayama Rugby Field) is written in white. To the left of the star, the word "ゴスペル" (Gospel) is written in large, yellow, outlined font. To the right of the star, the text "歌いましょ～" (Let's sing～) is written in large, white, outlined font. At the bottom, the word "花園" (Hanayama) is written in large, red, outlined font. A thick red circle outlines the entire central graphic.

## 花園ラグビー場でゴスペル歌いませんか？

— 2015年5月2日～3日開催 —

# 「花園ラグビー場ゴスペルフェスタ」

いまだかつてない大イベントで共に歌う仲間を大募集します！

「ゴスペルに興味がある！」「歌を歌ってすっきりしたい！」「歌がうまくなりたい！」  
**どなたでも参加可能です！**

## 花園ゴスペル 東京ワークショップクワイアメンバー募集！

## 5月2日・3日、花園ラグビー場でゴスペルを歌いませんか？

6回のリハーサルを経て、東京チームメンバーとして一緒にステージに立つ仲間を大募集します。

## 【募集要項】



お申し込み  
←フォーム  
QRコード

※本番参加のための参加費はありません。

※花園ラグビー場への交通費・宿泊費は自己負担となります。

2015年5月2日～5月3日 花園ラグビー場ゴスペルフェスタ

<http://hanazono-gospel.com>

花園ラグビー場でゴスペル歌いませんか？

—2015年5月2日～3日開催—

## 「花園ラグビー場ゴスペルフェスタ」

いまだかつてない大イベントで共に歌う仲間を大募集します！

□ゴスペル指導: JAYE公山、MARISA

□リハーサル日:

【JAYEワークショップ】※合同の課題曲、3曲を中心にワークショップします。

(1) 3月22日(日) 19:30～21:15

(2) 4月11日(土) 19:00～20:45

(3) 4月24日(金) 19:00～20:45

【MARISAワークショップ】※東京ワークショップ単独曲を中心にワークショップします。

(1) 3/8(日) 18:30-20:30

(2) 3/28(土) 14:00-16:30

(3) 4/29(水祝) 14:00-16:00 (必須)

※一回のワークショップで1曲仕上げる流れになっております。

※最終リハの4月29日(水祝)では単独曲、課題曲の両方を練習します。そのため参加必須とさせていただいてます。

[お問い合わせ] 花園ラグビー場ゴスペルフェスタ 東京クワイア窓口

hanazonogospeltokyo@gmail.com

### 講師紹介

□JAYE公山

17歳でプロミュージシャンデビュー。「Human Soul」「Real Blood」「The JMS」結成。

「大江戸を駆ける」の主題歌を担当。「ポンキッキズ21」にレギュラー出演。ゴスペラーズや鈴木雅之、東方神起、クリスタル・ケイ、大沢誉志幸、コブクロ、絢香、アンジェラ・アキ、スキマスイッチ、佐藤竹善らと共に共演。京都下鴨神社、奈良東大寺にて歴史初のゴスペルコンサートを行う。JAYE自身がプロデュースする「なにわゴスペルフェスティバル」は2014年で16年目を迎えた。

□MARISA

ブラジル人シンガーの父と日本人元ダンサーの母の間に生まれる。

Meg&Kojiとの出会いからゴスペルのレコーディングに参加するようになる。2001年からクワイアディレクターとして活動を開始！2002年にアメリカ オークランド開催のEdwin Hawkins (Oh Happy Day! 作者)、Walter Hawkins主催のカンファレンス初参加。Shout Worthyのソリストとして選ばれ、アメリカのクワイアで初の日本人ソリストとなる。次第にソロ活動に力を入れるようになり、2011年、初めてのソロライブをブルースアレイで実施。これが事実上、ソロシンガーとしての第一歩となった。2013年、1stアルバム「I CHOOSE TO LIVE」をリリース。普段はShalom Gospel MinistryやGospel Branch代表を務めるかたわら、積極的にライブ活動もしている。

2015年5月2日～5月3日 花園ラグビー場ゴスペルフェスタ

<http://hanazono-gospel.com>